

Daseinsanalyse

Jahrbuch für phänomenologische Anthropologie und Psychotherapie

Yearbook for phenomenological anthropology and psychotherapy

Offizielles Organ:

Internationale Vereinigung für Daseinsanalyse

International Federation for Daseinsanalysis

Herausgeber:

Internationale Vereinigung für Daseinsanalyse (IVDA)

International Federation for Daseinsanalysis (IFDA)

Erscheint einmal jährlich

ISSN 0-254-6221

Richtlinien für die Einreichung von Manuskripten

Originalbeiträge in deutscher und englischer Sprache (Diskette, CD oder E-Mail) können an folgende Adresse zur Begutachtung gesandt werden (Redaktionsschluss ist der 15. Dezember jeden Jahres):

Redaktion „Daseinsanalyse“
Dr. Hans-Dieter Foerster
DDr. Tamás Fazekas
Schwarzspanierstraße 15/9/1/10
A-1090 Wien
info@daseinsanalyse.at

Manuskripte dürfen nicht gleichzeitig bei einem anderen Publikationsorgan eingereicht werden. Die Rechte für angenommene Beiträge liegen zwei Jahre lang bei der „Daseinsanalyse“.

Maximale Seitenzahlen für Hauptartikel: 15 Seiten; für Kurzartikel: 5–7 Seiten (500 Wörter bzw. 3000 Zeichen pro Seite). Jeder Beitrag ist mit einem Abstract zu versehen. Die Zitationsweise soll sich nach dem vorliegenden Band richten.

Abonnement

Bestellungen können über die folgende Adresse getätigt werden:

Redaktion „Daseinsanalyse“
Dr. Hans-Dieter Foerster
DDr. Tamás Fazekas
Schwarzspanierstraße 15/9/1/10
A-1090 Wien

Jahresabonnement: 30,- EUR (45,- CHF) zzgl. Versandkosten. Das Abonnement verlängert sich automatisch, wenn es nicht bis zum 31. Januar des laufenden Jahres widerrufen wird.

Guidelines for the submission of essays

Please send an electronic copy (micro floppy disc, CD or email) of your essay in English or German to the following address (deadline: 15th December of each year):

Redaktion „Daseinsanalyse“
Hans-Dieter Foerster MD
Tamás Fazekas MD PhD
Schwarzspanierstraße 15/9/1/10
A-1090 Wien
info@daseinsanalyse.at

We can only accept essays that have not been published before. The copyrights for the published essays remain with the yearbook for a period of two years.

The maximum page length of a main article is 15 pages; for short articles: 5–7 pages (500 words or 3000 characters per page). All articles need to be accompanied by an abstract and by a list of the works cited. Regarding the form of references and citations: please follow the system used in the issue of the yearbook.

Subscription

In order to subscribe to the yearbook, please contact:

Redaktion „Daseinsanalyse“
Hans-Dieter Foerster MD
Tamás Fazekas MD PhD
Schwarzspanierstraße 15/9/1/10
A-1090 Wien

30,- EUR (45,- CHF) a year (plus shipping and handling). Deadline for cancellation of the subscription: 31st January of the respective year.